ANEXO

TARIFAS POR SERVICIOS DE ENSEÑANZA MEDIA

	Pesetas		Pesetas
Tarifa 3.1. Derechos de Matrícula		3.34 Compulsa de documentos	20
3.11 Matrícula de ingreso en el Bachillerato.	100	3.35 Expedición del libro de calificación es-	
3.12 Matrícula en el Bachillerato Elemental.	100	colar	35 5
3.12.1 Curso completo	300	3.36 Expedición de la tarjeta escolar 3.37 Los impresos oficiales para matrículas,	
3.12.2 Asignaturas sueltas cada una	50	exámenes que empleen los alumnos se cobrará el precio de coste.	*, *
indivisible	50	Tarifa 3.4. Títulos	* ;
3.13 Matrícula en el Bachillerato Superior			
3.13.1 Curso completo	600	Conforme al Decreto 1639/1959,	A1
3.13.2 Asignaturas sueltas, cada una 3.13.3 Tasa complementaria por formación	100	de 23 de septiembre.	
del espíritu nacional, educación física		De Bachiller Elemental	200
y Escuela de Hogar. Tasa global e		De Bachiller Superior	500
indivisible	100	in the second of	
3.14 Curso Preuniversitario.	200	Tarifa 3.6. Servicios especiales de utiliza-	
3.14.1 Curso completo	600 100	CIÓN FORZOSA	* '
3.15 Escuelas preparatorias de los Institutos.	100	3.51 Reconocimiento médico (una sola vez	
3.15.1 Inscripción de matrícula	150	dentro de cada ciclo del Bachillerato,	. "
3.16 Cursos de inscripción voluntaria (idio-		en el Curso Preuniversitario y en la	
mas, etc.). 3.16.1 Inscripción de matrícula. Máximo	600	Escuela preparatoria)	50
3.16.2 Cuota mensual de cursos especiales al-	000		
ternos. Máximo	600	Tarifa 3.6. Servicios especiales de utiliza-	
3.16.3 Cuota mensual en cursos especiales dia-	4.000	CIÓN VOLUNTARIA	*
rios. Máximo	1.200	3.61 Distintivos	
Tarifa 3.2. Derecho de examen		3.61.1 Insignias, escudos, banderines y distin-	
3.21 Derecho de examen de alumnos libres		tivos análogos del Instituto. Exclusi-	* * * * * * * * * * * * * * * * * * *
del Bachillerato Elemental y Supe-		vamente el	Precio de costo
rior y Curso Preuniversitario		3.62 Internados. 3.62.1 Pensión por internado. Exclusivamente	×-
3.21.1 Tasa única cualquiera que sea el nú-		la cantidad que apruebe en cada caso	
mero de asignaturas y de cursos 3.22 Exámenes de grado.	10	el Consejo de Gobierno	Costo real de los
3.22.1 Inscripción para exámenes de grado ele-			gastos integro
mental y superior del Bachillerato	175	3.63 Comedores escolares.	de residencia
Tarifa 3.3. Tasa académica de Secretaría		3.63.1 Comedores escolares o servicios de me-	
		dia pensión. Exclusivamente la can-	
3.31 Traslado de matrícula o de expediente académico (incluyendo los derechos		tidad que apruebe en cada caso el Consejo de Gobierno	Costo real de
de certificación del propio Centro)	75	3.64. Transporte.	servicio.
3.32 Expedición de certificaciones o de cual-		3.64.1 Servicio de autobuses para el transpor-	
quier otro documento	50	te de los alumnos entre sus domicilios	
3.33 Diligencia en el libro de calificación escolar (exceptuando las referentes a		y el Instituto. Exclusivamente la can- tidad que apruebe en cada caso el	
trámites que tienen tasa propia)	10	Consejo de Gobierno	Costo real.
or marron dro profitor problem,			1

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 3056/1966, de 1 de diciembre, por el que se suspende por un período de tres meses la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en las importaciones de sueros y vacunas «Razi», comprendidos en la partida arancelaria 30.02 A-2.

La aparición en el continente africano de una epizootia denominada «Peste Equina», ha determinado que por la Dirección General de Ganadería se tomen, entre otras medidas, la de vacunación contra dicha epizootia a fin de evitar su generalización y extensión a áreas geográficas de nuestro territorio.

Como la vacunación ha de realizarse con un producto eficaz del que se carece en el mercado nacional, el Ministerio de Agricultura interesa se suspenda temporalmente la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en las importaciones de sueros y vacunas «Razi», de Teherán, comprendidos en la partida arancelaria treinta punto cero dos Ados

La Ley número cuarenta y uno/mil novecientos sesenta y cuatro, de once de junio, sobre Reforma del Sistema Tributario, en su artículo doscientos once, faculta al Gobierno para suspender, total o parcialmente, en circunstancias extraordinarias y a propuesta del Ministerio de Hacienda, la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores por períodos de tiempo no superiores a tres meses.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se suspende, por un período de tres meses, la aplicación del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores en las importaciones que realice la Dirección General de Ganadería de sueros y vacunas «Razi», de Teherán, contra la peste equina comprendidos en la partida arancelaria treinta punto cero dos A-dos.

Artículo segundo.—El presente Decreto entrará en vigor al dia siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado»

Ası lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda, JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

> DECRETO 3057/1966, de 1 de diciembre, por el que se aumenta la deducción de la base imponible en el impuesto sobre los Rendimientos del Trabajo Personal

La evolución de las retribuciones del trabajo y el deseo de acentuar cada vez más el sentido social de la imposición aconsejan hacer uso de la autorización concedida al Gobierno en el artículo cuarenta y dos de la Ley cuarenta y una/mil novecientos sesenta y cuatro, elevando a su máxima la deducción prevista.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—A partir de primero de enero de mil novecientos sesenta y siete, y para los contribuyentes comprendidos en los números uno y dos del artículo cuarenta y siete de la Ley cuarenta y uno/mil novecientos sesenta y cuatro, de once de junio, se eleva de cuarenta mil a sesenta mil pesetas anuales la deducción establecida en el segundo párrafo de su artículo cuarenta y dos, para determinar la base liquidable.

Artículo segundo.—Se autoriza al Ministro de Hacienda para dictar las disposiciones necesarias para la aplicación de este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda, JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

> DECRETO 3058/1966, de 1 de diciembre, sobre aplicación del artículo 22 de la Ley General Tributaria a las retribucciones obtenidas en España por los empleados de nacionalidad alemana al servicio de la Comisión Alemana en España del Instituto Federal de Colocación y Seguro de Paro.

El artículo veintidós de la Ley General Tributaria preceptúa que el ámbito de aplicación de las Leyes tributarias españolas, en cuanto se refiere a los rendimientos o utilidades percibidos por los extranjeros, podrá ser modificado por Decreto a propuesta del Ministerio de Hacienda, por resultar procedente el principio de reciprocidad internacional.

La Comisión Alemana en España del Instituto Federal de Colocación y Seguro de Paro (Bundesanstalt für Arbeitsvermittlung und Arbeitslosenversicherung, Deutsche Kommission in Spanien), en solicitud de aplicación de dicho precepto, recaba para su personal de nacionalidad alemana que presta los servicios en España la exoneración del Impuesto sobre los Rendimientos del Trabajo Personal, que grava las retribuciones obtenidas por los mismos en la nación española, en virtud del trato que en el mismo sentido tienen concedidos los empleados españoles al servicio de la expresada Comisión, según Orden de veintitrés de julio de mil novecientos sesenta y cuatro, dictada por el Ministerio de Hacienda de la República Federal de Alemania.

Acreditado en forma suficiente este último extremo, se estima procedente acceder a lo solicitado.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Acordar, en virtud del principio de reciprocidad internacional, la no aplicación del Impuesto sobre los Rendimientos del Trabajo Personal a las remuneraciones que obtengan por su trabajo en España los empleados al servicio de la Comisión Alemana en España del Instituto Federal de Colocación y Seguro de Paro (Bundesanstalt für Arbeitsvermittung und Arbeitslosenversicherung, Deutsche Kommission in Spanien), de nacionalidad alemana.

Artículo segundo.—En el resumen anual de retribuciones, modelo T. P. tres, aprobado por la Orden de veinte de noviembre de mil novecientos sesenta y cuatro, que la Comisión Alemana formula a efectos de este Impuesto por los empleados españoles, se relacionará en lo sucesivo al personal alemán, con expresión de los emolumentos obtenidos por cada uno, con la indicación «No se hallan sujetos a gravamen, según Decreto».

Artículo tercero.—Estos beneficios comenzarán a surtir efectos para los rendimientos devengados a partir del primero de noviembre del presente año.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda, JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 3059/1966, de 1 de diciembre, por el que se aprueba el texto refundido de Tasas Fiscales.

El artículo doscientos cuarenta y uno de la Ley cuarenta y uno/mil novecientos sesenta y cuatro, de once de junio. de Reforma del Sistema Tributario, en su apartado uno establece que el Gobierno, previo dictamen del Consejo de Estado, aprobará por Decreto el texto refundido de los distintos tributos regulados en dicha Ley.

En análogo sentido se pronuncia la disposición transitoria primera de la Ley doscientos treinta/mil novecientos sesenta y tres, de veintiocho de diciembre, denominada Ley General Tributaria. Ordena literalmente esta disposición que «dicha refundición acomodará las normas legales tributarias a los principios, conceptos y sistemática que se contienen en la Ley General Tributaria y procurará regularizar, aclarar y armonizar las Leyes tributarias vigentes, que quedarán derogadas al entrar en vigor los textos refundidos».

El hecho de que la Ley de Reforma del Sistema Tributario, en su sistemática, configure por primera vez, dentro de un título especialmente dedicado a ello, a las Tasas Fiscales, incluídas antes en muy variados preceptos de nuestra normativa tributaria, hace en este caso más imperiosa la necesidad de la publicación de un texto refundido que, siguiendo el sistema y las orientaciones de la Ley General Tributaria, incorpore en un único texto legal las variadas y múltiples disposiciones recogidas con anterioridad en distintas Leyes tributarias.

La gran diversidad y escasa similitud de los distintos conceptos tributarios comprendidos dentro de las Tasas Fiscales han planteado dificultades para la redacción del texto, y de modo especial en lo referente al título I de «Disposiciones comunes», en el que se ha procurado seguir al máximo lo dispuesto en la sección primera del capítulo único del título III de la Ley de Reforma del Sistema Tributario, adoptando la sistemática de la Ley General Tributaria y el criterio eminentemente práctico que la misma ha establecido en orden a la realización de las refundiciones. En este punto, en la ordenación de las fuentes, se han tenido en cuenta las disposiciones de ambos cuerpos legales.

Ordenando y sistematizando la materia en el título II del texto refundido, «las Tasas Fiscales en especial», se ha dedicado un capítulo para cada una de las Tasas recogidas en la Ley de Reforma del Sistema Tributario. En cada uno de ellos y estimando imprescindible atender preferentemente al deseo del legislador de consignar en el texto refundido todos los conceptos que deban regularse por Ley, con arreglo al artículo diez de la Ley General Tributaria, se han incorporado los principios básicos de cada tasa: hecho imponible, sujetos pasivos, bases y tipos, exenciones, devengo y forma de pago aun cuando el rango de la disposición que los incorporó a nuestro ordenamiento jurídico fuese, a veces, inferior al de la Ley. Por la misma razón han quedado excluídos de la refundición aquellos conceptos que, si bien incluídos en Leyes, se entienden deben figurar en lo sucesivo en disposiciones de rango inferior.

Este criterio se encuentra avalado por la disposición transitoria segunda de la Ley General Tributaria, al prescribir que,